

## Repartidores protestan en San Lázaro contra reforma laboral

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Desde el palacio de Lecumberri, decenas de repartidores por aplicación avanzaron en sus motocicletas hacia la **Cámara de Diputados** para protestar contra la reforma laboral que busca otorgarles seguro social. Un grupo de 15 repartidores ingresó a San Lázaro para exponer sus demandas, entre ellas, la libertad de decidir sus condiciones de trabajo, una hora y media después, salieron para informar a sus compañeros que los diputados se comprometieron a revisar sus inconformidades y darles seguimiento.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyifF1wXNT8VpEITh\\_Edlj?e=U1pp6P](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1wXNT8VpEITh_Edlj?e=U1pp6P)